

Begründung

zur

Änderung des Bebauungsplans "Längelen"

Die Führung der Robert Koch - Straße wurde von verschiedenen Städteplanern beanstandet. Der Stadt wurde empfohlen, die ursprünglich vorgesehene Verkehrsinsel zu beseitigen und dafür die Straße in flüssiger Form durchzuziehen. Der Plan des Stadtbauamts Spaichingen vom 15.3.1966 trägt dem Rechnung. In diesem Zusammenhang wurde die im Südteil der Königsberger Straße vorgesehene Verkehrsinsel ebenfalls beseitigt.

Die Käufer der Baugrundstücke westlich der Schlesierstraße haben beantragt, die Baulinie näher an die Straße zu rücken. Die Änderung des Bebauungsplans hat diesen Antrag berücksichtigt. Gleichzeitig wurde die ursprünglich geplante Querstraße zur Schlesierstraße formell aufgehoben.

Der Stadt Spaichingen entstehen durch diese Änderung des Bebauungsplans "Längelen" keine Mehrkosten. Irgendwelche bodenordnende Maßnahmen sind nicht erforderlich.

Spaichingen, den 15.3.1966

  
Bürgermeister *bu*



Genehmigt  
aufgrund § 11 BBauG  
Tuttingen, den 10. Juni 1966  
Landratsamt  
i. A.

*Frey*